

⊕ BLAIN

Un médiateur dans la commune

La commune a un médiateur en la personne de Cédric Mormann. Gestion des conflits, prévention, rétablir une qualité relationnelle, suggestion, impartialité, indépendance et neutralité : tel est son rôle. Les domaines où il intervient sont vastes, litige entre voisins, relations employés, employeurs, litige avec société... Cédric Mormann ajoute : « Aujourd'hui, les gens veulent sortir plus rapidement d'un conflit, sans passer par le tribunal. Si les conflits ne trouvent pas de solution car les parties campent sur leur position, mon rôle est donc de rétablir un



Cédric Mormann est le nouveau médiateur blinois.

contact en suscitant l'envie de s'en sortir ». Le Médiateur est un expert dont le seul parti pris est celui de la médiation. Cédric Mormann, gérant de la Sarl Atlantique consultant négociation et médiation a été nommé en qualité de délégué géographique des Pays de la Loire de la Chambre Professionnelle de la médiation et de la négociation. Ils sont six médiateurs certifiés sur la région. Cédric explique à ce sujet : « Un travail est en cours pour promouvoir la médiation ». Cédric Mormann reçoit uniquement sur rendez-vous 06 29 49 50 30 ou contact@acnm.biz. ■